



Bulletin municipal de Faye/Ardin

publié le 07/02/2019

LE COLLEGE HENRI MARTINEAU



Manifestation

Les 4 classes de 6ème ont fait, lors de la 3ème semaine de l'année scolaire, leur séjour d'intégration au centre du Vignaud à **Nieul sur l' Autize**. Chaque classe a donc profité du cadre pour mieux se connaître à travers des activités variées, permettant d'analyser ses pratiques personnelles celles des autres, pour avoir un travail scolaire plus efficace et créer un climat plus agréable.

Centenaire de la fin de la 1ère Guerre mondiale

Quelques élèves du collège ont participé à la traditionnelle cérémonie du 11 novembre. Mais cette année, c'était en plus le centenaire de l'armistice de la 1ère Guerre mondiale. Certains ont défilé. Deux collégiens, avec des élèves de l'élémentaire sont venus lire des extraits de lettres, de poèmes de textes sur la vie quotidienne des combattants dans les tranchées et ont prononcé le message de l'union française des anciens combattants.

Séjour Linguistique



Auf geht's nach Endingen! Et c'est reparti! 33ème édition de l'échange Coulonges-Endingen. Cette année, 18 élèves de 3A et 3B du collège Henri Martineau sont partis outre-Rhin du 31 janvier au 9 février 2018 pour 9 jours chez leurs correspondants.



Séjour en Espagne, Collège Henri Martineau, Coulonges sur l'Autize. Du 2 avril au 7 avril 2018



School trip to Worthing, UK. Collège Henri Martineau, Coulonges sur L'Autize April 1st-6th 2018

17